
Antrag eines BA’s, den Regsam-Etat nicht zu kürzen 
 
 
 
Aus folgenden Gründen werden wir diesem Antrag zustimmen.  
 
Grundsätzlich akzeptieren wir natürlich, dass die Stadt Einsparungen vornehmen 
muss.  
 
Ich möchte Ihnen aber folgendes vor Augen halten: 
 
Der Gesamtetat für Regsam betrug für 2002 für ganz München 890.000 €.  
 
Es sind im Jahr 2002  2 neue Regsam-Regionen hinzu gekommen. 
Selbst wenn der Etat nicht gekürzt wird, bedeutet das für Gesamt-Regsam einen 
großen Einschnitt.  
 
Was wird von diesem Geld finanziert? 
 
 
Pro Region: 
 

 eine Moderatorin/einen Moderator mit 20 Stunden, 
(mit 2 Ausnahmen, wo es 30 Stunden sind). 
 

 eine Verwaltungskraft mit 5 Stunden 
 

 Raumkosten 
 

 Büroausstattung (Tel., PC, Kopierer)  
 

 Materialkosten (incl. Porto, Kopien) 
 

 Fahrtkosten 
 
Die Aussage unserer Regsam-Moderatorin: Wo sollen wir den bloß noch sparen? 


